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Оценка содержания образующихся в ходе отправления правосудия документов имеет важное 
государственное значение. В процессе осуществления экспертизы некоторая часть из них может 
войти в состав Государственного архивного фонда Российской Федерации, будучи переданной на 
постоянное (вечное) хранение, а некоторая — быть безвозвратно уничтоженной. В этой связи 
обращение к предмету правового регулирования в данной сфере имеет особую актуальность.
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Th e assessment of the content of documents produced during the administration of justice is important 
to the State. During the examination, some of them may become part of the State Archival Fund of the 
Russian Federation, having been transferred for permanent (eternal) storage, and some — to be irretrievably 
destroyed. In this regard, recourse to the subject of legal regulation in this area is of particular relevance. 
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